

佐藤徳宣
さとうのりよし



▲新たに増設した(株)KDS(京都度器)第2工場

企業誘致の促進を

質問 税制面での優遇措置に対する考え方。

答弁 市長

企業誘致は、雇用や市税増に直結し、市が活性化する最も有効な施策であり、重要な取り組みのひとつ

と考えます。
現在、「市税特別措置条例」に基づき、製造業などの設備を新設、または増設した者に対し、3年間の固定資産税の課税免除を行っています。

県内では、税の優遇措置と併せ企業用地の取得や設備投資、新規雇用者に対する補助などの優遇措置を行っている自治体もあります。

市としても、より魅力的な支援制度が望ましいが、厳しい財政状況のため、当面、県の助成制度を補完し、新たな支援制度を検討する必要があります。

上京の際には、必ず大分

とあります。

県東京事務所や市内にある企業の本社に出向き、工場増設のお願いや情報収集など積極的に取り組んでいます。

羽田野昭三
はだのしょうぞう

質問 平成19年度に収納課が設置される。収納体制(マニュアル)は万全か。

答弁 市長

各種の専門研修を行い総務課法規係と協議を重ね、急に徴収・滞納対策マニュアルを作成します。

収納課の設置

旧西部清掃センター問題

質問 センター跡地を最終処分場として利用計画がある。

答弁 生活環境部長

点を早急に解決する必要があると思うが。昨年10月に地元住民と協議しました。今後も解決に向け努力していくきます。

質問 田中バイパス整備は
(県道三重野津原線)

田中バイパス整備は

質問

中九州横断道路(千歳・大野間)は、平成20年度末に供用開始予定である。まちづくりの観点から大野インターチェンジ周辺整備を。

答弁 建設部長

土地開発公社は、平成19年度に、公園用地を市に売却し、未売却地の早期分譲に努力します。20年度までには、土地を完売したいとしています。



▲犬飼・千歳間が開通しました(中九州横断道路千歳IC)

市道管理

質問

市道愛護作業補助金に基本割と延長割の導入を。

答弁 建設部長
新年度から予算を増額します。

